

DES RÉSULTATS ENCOURAGEANTS POUR LES ARCHERS DU SOLEIL EN TIR EXTÉRIEUR.

01/06/2022-AS

Dans le tir à l'arc, au-delà de la force physique et de la recherche de performance, la maîtrise de soi revêt une importance capitale pour obtenir le bon équilibre entre physique et mental.



C'est ce qui s'apprend à l'école de tir des Archers du soleil. Un grand bravo pour cette école qui a permis aux archers débutants d'obtenir d'excellents résultats lors de la rencontre jeunes, du 21 mai 2022 à Béziers.

- **Gaspard 1er, Eve 1re, Tatiana 5e ; Francisco 1er, Gabriel 2e et Loucas 8e.**

En prime, les jeunes Archers du Soleil finissent premiers par équipe de club.

Pour les archers plus confirmés, les jeunes et les adultes ont obtenu un beau succès au championnat départemental organisé au Crès ce dimanche 29 mai.

13 podiums et 9 titres à l'actif des archers du soleil

- 3 le matin pour le national (fédéral) : **Yolande, Frédéric et Pierre,**
- 6 l'après-midi pour l'international (FITA) : **Charline, Nina, Alexandra, André, Frédéric et Pierre** dans plusieurs catégories allant des poussins aux vétérans (senior 3).

Après une période difficile avec la Covid, la reprise est donc au rendez-vous avec des résultats encourageants pour la suite.